

**EST-CE UNE NOUVELLE VAGUE ?****Trois O. V. N. I. à Montpellier  
en une semaine**

Montpellier. — Avec le Nord de la France, le Languedoc-Roussillon est en passe de détenir le record du nombre d'apparitions d'O.V.N.I. Après la région d'Esperaza, dans l'Aude, c'est le ciel de Montpellier qui offre depuis quelques jours le spectacle de « boules lumineuses » qui ne peuvent être prises, affirment les témoins, pour des engins terrestres. Trois nouvelles observations viennent s'ajouter, en moins d'une semaine, à toutes celles que nous avons pu recueillir depuis la fin de l'année.

Mercredi 20 mars, entre 15 h 30 et 18 h 45, c'est un étudiant en médecine de Montpellier, M. Didier Hève, qui a observé de son balcon, rue de la Figairasse, en compagnie d'un camarade, une « boule blanche de la grosseur d'une balle de tennis qui se déplaçait légèrement de haut en bas et d'ouest en est ».

« L'engin a été caché par les bâtiments de la caserne Lepic, raconte M. Hève. Au bout de quelques minutes, un second point lumineux, identique au premier, est apparu à la même place et il a suivi exactement la même direction avant de disparaître derrière la caserne. Le même phénomène s'est produit à quatre reprises en quinze minutes. Chaque fois, avec mon ami, nous avons pu remarquer que la luminosité de l'objet était plus forte au moment de son apparition dans le ciel ».

**En forme de croissant...**

Dans la nuit de mercredi à jeudi dernier, à 23 heures exactement, deux habitants de Castelnaud-le-Lez roulaient sur la route de Carnon à Montpellier lorsqu'à l'hauteur du carrefour de Pailletrice, ils ont été survolés sur leur gauche par un « énorme

engin aussi gros qu'une maison. De forme circulaire, il émettait une couleur diffuse orange ». Là encore, ces témoins, dont nous avons rapporté les déclarations dans « Midi Libre » d'hier (édition de Montpellier) sont fermes : il ne pouvait s'agir d'un avion.

Or, la même nuit, mais dix minutes avant, Mme Simon, qui habite une villa avenue Villeneuve-d'Angoulême à Montpellier, avait elle aussi pu observer un O.V.N.I.

« Il était 22 h 40, déclare Mme Simon. J'étais sortie dans mon jardin pour appeler mon chien. J'ai vu très distinctement, à une distance que je ne peux préciser, un objet lumineux de couleur orange. Il ne se présentait pas sous la forme d'une boule mais d'un croissant. Il était au moins trois fois plus gros que le croissant de lune. Sa luminosité était intense et il restait parfaitement immobile. Au début de mon observation, j'ai nettement aperçu au-dessus de lui un autre point lumineux plus petit et de couleur blanche. Ce petit point s'est approché de l'objet et il a disparu comme s'il s'était fondu dans le croissant ».

Le grand regret de Mme Simon est de ne pas avoir vu l'O.V.N.I. disparaître. En effet, après dix minutes d'observation, à 22 h 50, elle a été appelée à l'intérieur de chez elle. Quand elle est revenue dans son jardin, il n'y avait plus dans le ciel que les étoiles. S'agit-il du même objet lumineux aperçu un peu plus tard sur la route de Carnon ? Qui peut l'affirmer ? L'heure et la couleur concordent mais la forme est différente selon les témoignages. Mystère... En tout cas, comme toujours, l'affaire est à suivre.